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Sommario/riassunto The essays of this volume are mainly lectures given at the international
conference held at the Center for Intercultural Theology and the Study
of Religion at the University of Salzburg on the occasion of Raimon
Panikkars 100th birthday. They look at the life and thought of this
outstanding pioneer of interreligious dialogue - already by
descendancy rooted in two cultures and religions (Europe and Asia,
Christianity and Hinduism) - not only from theological, philosophical,
religious studies and spiritual perspectives, but also from a
biographical-personal view and investigate into the relevance and
inspiration of his life and works for today.
"Raimon Panikkar war einer der bekanntesten und produktivsten
christlichen interreligiosen Denker des 20. Jahrhunderts. Durch seine
Herkunft in zwei Kulturen und Religionen (Christentum und
Hinduismus) verwurzelt, entfaltete sich sein Leben als interreligioser
Mensch zwischen Mittelmeer und Pazifischem Ozean, Tiber und
Ganges, den Pyrenaen und dem Himalaya. Er formulierte eine
universale Philosophie des Menschen, des Gottlichen und des Kosmos
(»kosmotheandrisches Mysterium«), wahrend er zugleich die
verschiedenen kulturellen und religiosen Traditionen in ihrer
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Unterschiedlichkeit wertschatzte. Als akademischer wie spiritueller
Lehrer sprach er Menschen aus allen Kulturen an. -- "Die Beitrage
dieses Sammelbandes sind zum großen Teil Vortrage, die auf einer
internationalen Fachtagung anlasslich seines 100. Geburtstages am
Zentrum Theologie Interkulturell und Studium der Religionen der
Universitat Salzburg gehalten wurden. Die Beitrage (u. a. von Bettina
Sharada Baumer, Michael von Bruck oder Joseph Prabhu) schauen aus
theologischen, philosophischen, religionswissenschaftlichen und
spirituellen Gesichtspunkten auf das Leben und Denken dieses großen
Pioniers des interreligiosen Dialogs und fragen nach seiner Relevanz
und Inspirationskraft fur unsere Zeit."


